

La curiosité, c'est que la chaîne privée n'avait prévu aucun élément sur l'opposant ce jour-là.

Un contingent de policiers a débarqué au siège d'Equinoxe Télévision à Douala, le vendredi 3 avril 2020, à l'heure du journal de 20h, présentée par Nadine Yambou.

«Ces policiers, dont des commissaires divisionnaires, ont forcé l'entrée au niveau de l'immeuble et sont montés jusqu'à l'étage où se trouve la télévision. Ils ont d'abord demandé à avoir accès au menu du journal. Face au refus du personnel de la chaîne, ils ont ensuite demandé s'il y avait une déclaration de Maurice Kamto à diffuser», a confié à Cameroon-Info.Net, une source digne de foi.

La descente des forces de l'ordre étaient relative à l'expiration de l'ultimatum de 7 jours, donné le 27 mars 2020 par le leader du MRC au Président de la République, afin que Paul Biya s'exprime et définisse le plan de défense contre la pandémie du COVID-19. **«Le journal d'Equinoxe Télévision n'avait pas prévu le moindre sujet sur Maurice Kamto ce jour-là»**, ajoute notre informateur qui précise que **«les policiers sont restés quelques minutes, avant de repartir»**.

«L'immeuble qui abrite le siège d'Equinoxe Télévision a été assailli par plusieurs pick-up de la police avec des éléments lourdement armés», souffle encore notre source.

C'est un secret de polichinelle, les rapports sont assez tendus entre les autorités et la chaîne privée Equinoxe Télévision. Yaoundé accuse notre confrère de faire la part belle aux détracteurs du régime.

La chaîne fait partie des médias solennellement mis en garde, il y a un mois, par le ministre de l'Administration Territoriale. Paul Atanga Nji qui estime que notre confrère est la caisse de résonance des ONG dont la mission est de «déstabiliser» le Cameroun.

Des accusations que réfute le média qui met en avant le professionnalisme de son personnel et l'impartialité dans le traitement de l'information.

Cameroun-Info.Net
